

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Para ilmuwan yang menekuni masalah-masalah kepemimpinan telah melakukan banyak penelitian tentang berbagai segi kepemimpinan. Berbagai hasil penelitian tersebut telah memungkinkan masyarakat modern memiliki berbagai acuan ilmiah yang secara teoritis memberikan gambaran tentang betapa pentingnya kepemimpinan yang efektif dalam kehidupan organisasi, baik di bidang kenegaraan, di bidang keniagaan, di bidang politik dan di bidang organisasi sosial.

Kiranya tidak dapat disangkal bahwa keberhasilan suatu organisasi baik sebagai keseluruhan maupun sebagai kelompok dalam suatu organisasi tertentu, sangat bergantung pada mutu kepemimpinan yang terdapat dalam organisasi yang bersangkutan. Untuk mencapai itu semua, dibutuhkan pemimpin yang memiliki persepsi, wawasan, filsafat, perilaku dan gaya kepemimpinan yang dapat memberikan teladan dan manfaat dalam perusahaan untuk mencapai tujuan perusahaan.

Peranan para pejabat pimpinan dalam suatu organisasi sangat sentral dalam usaha pencapaian tujuan dan berbagai sasaran yang telah ditetapkan sebelumnya. berarti dapat dikatakan bahwa efektifitas kepemimpinan yang dijalankan merupakan suatu hal yang sangat didambakan oleh semua pihak yang berkepentingan dalam keberhasilan suatu organisasi. Tetapi seorang pemimpin juga menghadapi berbagai masalah. Salah satu masalah yang dihadapi ialah bahwa pekerjaan tidak dilaksanakan sebagaimana direncanakan. Hal ini bukan karena pemimpin tidak mempunyai kecakapan operasional untuk mengelola organisasinya, melainkan karena kurang keahlian untuk menggerakkan orang lain.

Dari uraian di atas, maka penulis tertarik untuk menyusun skripsi dengan judul "Peranan Pimpinan dalam Meningkatkan Prestasi Kerja Pada PT. Gunung Prima Lestari Medan".

B. Perumusan Masalah

Masalah kepemimpinan pada PT. Gunung Prima Lestari Medan juga menghadapi berbagai kendala. Penulis merumuskan bahwa masalah tersebut sebagai berikut : "Apakah kepemimpinan pada PT.Gunung Prima Lestari Medan telah berhasil meningkatkan prestasi kerja bawahan".